
定例教授会議事録 

 

日   時  平成２６年９月１１日（木）１５時００分～１７時３０分 

場   所  情報科学研究科大講義室 

 

１ 前回議事録確認 

  ７月１０日（木）開催の定例教授会議事録（案）は、原案どおり承認した。 

 

２ 諸報告 

（１）研究科内委員会報告（７月教授会以降開催分） 

 １）教育担当副研究科長から、推薦入試・一般入試の概況について説明があった。 

  ①平成２７年度情報科学研究科履修内規の改正について ②「大学院の基礎ゼミ」の導入を

検討しているので、各専攻で審議いただきたい旨の依頼があった。 

   学務審議会について、①博士論文のインターネット公開に伴う不正防止を目的に、ソフト

ウェアを導入すること ②平成２８年からＧＰＡ（Grade Point Average）制度を導入する

こと ③授業科目ナンバリング（学修の体系化） 等について説明があった。 

   これに対し、「大学院の基礎ゼミで特定の教員に負担がかからないように。」等の意見が

あった。 

   また、研究科長から、留学生の受入を積極的に行っていただきたい旨の依頼があった。 

２）研究担当副研究科長から、学生プロジェクトの採択、支援経費（後期）の公募について説

明があった。また、科研費の研究科内の締切が１０月１５日（水）であること、若手研究者

向けの科研費申請校閲制度を活用していただきたい旨のアナウンスがあった。 

 ３）施設・経理担当研究科長補佐から、「教育研究用機器等の転倒防止調査」で８０％以上の

研究室が対策していることの報告があった。関連して、転倒防止対策の費用が多大になる場

合には、相談いただきたい旨の説明があった。 

１０月３１日に防災訓練を行うことのアナウンスがあった。関連して、本部で「安否確認

システム」を導入するので、当面は研究科独自の安否確認システムと並行して行うこととし

て、１０月１７日に本部との連絡訓練を予定していることの説明があった。 

人間対象研究倫理委員会について、「「同意書」等の書式を確認し、条件付きでゲノム解

読結果を開示・公開」することを承認したことの報告があった。 

 ４）総務担当研究科長補佐から、運営検討委員会について①特任教員制度の内規 ②助教の任

期 を検討していることの説明があった。また、「分野の英語表記」を検討し、本日審議予

定であることの説明があった。 

外部評価について、「外部評価委員」「評価項目（案）」について検討し、本日審議予定

であることの説明があった。 

 

（２）全学委員会報告（７月教授会以降開催分） 

   議長から、下記委員会について報告があった。 

    



 １）学生生活協議会（７月１４日） 

 ２）部局長連絡会議（７月１５日） 

 ３）広報連絡会議（７月１７日） 

 ４）研究大学強化促進事業実施委員会（７月２２日） 

 ５）環境安全委員会・安全管理専門委員会（８月１日） 

 ６）情報シナジー機構第８階情報システム利用連絡会議（８月１日） 

 ７）自然科学系学生交流実施委員会（９月３日） 

  

研究科長から部局長連絡会議について、①平成２５年度決算 ②２６年９月学位記授与式 

③オープンキャンパス ④修士・博士研究教育院生の選考 ⑤東北大学英語ＷＥＢ頁の再構

築 ⑥川内萩ホール前で七夕花火を打ち上げたこと 等について説明があった。 

また、電子ジャーナル契約の見直しについて、エルゼビアと交渉し、パッケージ契約を継

続すれば向こう３年間値上げをしないこととなったことの報告があった。 

配付資料に基づき「メディカルサイエンスのホームページ」について説明があった。 

 

（３）運営会議（７月１７日、７月３０日、９月４日） 

   研究科長から、総長と面談したことの報告があった。 

（４）専攻長会議（９月５日） 

   

３ 議 題 

（１） 平成２６年度９月博士課程前期２年の課程修了認定及び学位授与について 
システム情報科学専攻２名、応用情報科学専攻１名の課程修了認定及び学位授与について

提案があり、教務委員長から配付資料に基づき説明があった後、審議の結果、これを承認し

た。 
（２） 平成２６年度９月博士課程後期３年の課程修了認定及び学位授与について 

情報基礎科学専攻１名、システム情報科学専攻１名、人間社会情報科学専攻１名、応用情報

科学専攻１名の課程修了認定及び学位授与について提案があり、教務委員長から配付資料に

基づき説明があった後、審議の結果、これを承認した。 
（３）外部評価委員の選出等について 
   総務担当研究科長補佐から、「委員名簿」「評価項目」の（案）が提示され、これを承認

した。 
（４）分野名の英語表記の変更について 
   専攻長から理由・趣旨の説明があり、これを承認した。 
（５）応用情報科学専攻 COI STREAM 特任准教授（研究）の任用について 
   専攻長から候補者の略歴、教授から研究業績について配付資料に基づき説明があった後、

審議を行い、投票の結果、これを承認した。 
   なお、「特任教員」の研究科内での取扱いが決まっていないため、従来の准教授人事の手

続きで審議したことの付言があった。 
（６）その他 



   研究科長から、配付資料により次のとおり報告があった。 
  ・平成２６年度寄附金受入状況 
  ・談話会(10/2)について 
  ・同窓会・総合科学を考えるセミナー(10/10)について 
    「生命医薬情報学連合大会」について説明があった。 
     

・次回教授会は、１２月１１日（木）１５時００分から開催予定。 
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